

## Die 250. Ausgabe des Naturschutzbriefes ist da!

**Der Naturschutzbrief, das Magazin für Natur- und Landschaftsschutz in der Steiermark, des Naturschutzbundes feiert seine 250. Ausgabe.**

Vor knapp 64 Jahren erschien der erste Naturschutzbrief in der Steiermark. In all den Jahren befasste sich der Naturschutzbrief in seinen Fachartikeln, Beiträgen und Publikationen mit der fortschreitenden Bedrohung der Natur, berichtete aber auch über Erfolge, wie etwa den gesetzlichen Naturschutz. Im aktuellen Naturschutzbrief stehen bedrohte Tierarten und Wiederansiedelungsprojekte bei Luchs, Wildkatze und dem Wiener Nachtpfauenaug im Fokus.

Darüber hinaus blickt der Naturschutzbund auf die 50-jährige Erfolgsgeschichte des Naturfreikaufes zurück. Verblüffende Zahlen und Fakten dazu finden Sie im aktuellen Naturschutzbrief. Weiters zeigen wir „Im Brennpunkt“, warum Strom aus Wasserkraft nicht „grün“ ist und die steirische Umweltschützerin Ute Pöllinger verrät im Interview ihre Wünsche für eine naturschutzfreundliche Zukunft.

Auch wenn der Naturschutzbrief durch andere Kommunikationsmittel wie Facebook, Instagram, Webseite oder Newsletter etc. ergänzt wird, wird er auch weiterhin unverzichtbare, beständige Informationsbasis sein. Wir freuen uns schon auf weitere Jahre mit den folgenden Naturschutzbriefen.



Chefredakteurin

Viel Spaß beim Lesen wünscht Ihre Gabriele Hubich,

*Mitglieder erhalten den Naturschutzbrief frei Haus zugestellt. Wenn Sie den Naturschutzbrief gerne bestellen*

*oder Mitglied werden möchten, wenden Sie sich an den Naturschutzbund Steiermark.*

Zur Mitgliederanmeldung: [Mitgliedschaft](#)

**Naturschutzbrief Nachlese:** Schmökern Sie in den vorherigen Naturschutzbriefen und entdecken Sie die Vielfalt unserer heimischen Natur mit spannenden Einblicken in den Artenschutz, den Biotopverbund, Aktionen und Aktivitäten, auch betreffend unserer 800 Grundstücke. Lassen Sie sich inspirieren und stärken Sie Ihre Verbindung zur Natur.

[Zur Nachlese](#)